

Nos asiste la razón jurídica, moral y social: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, dijo que lo que ocurrió en la Corte es una barbaridad jurídica y constitucional, esto de que la Corte pretende hacer un análisis de la reforma judicial. Dice que está violando su propia normatividad y se pronuncia sobre un asunto ya consumado. "Pero no hay que enojarnos, hay que buscar salidas, así como ellos están intentando actuar de manera inconstitucional, nosotros, los legisladores, tenemos que buscar salidas adecuadas y respuestas convenientes. Tenemos mayoría calificada gracias a la población, gracias al voto popular. Así que no hay que enojarse, hay que buscar salidas, siempre las habrá. Nos asiste la razón jurídica, nos asiste la razón moral, nos asiste la razón social y tenemos el poder reformador. Así que no hay que preocuparse ni buscar más explicaciones".



https://1drv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1u0ljovAvCJ7eVhUP?e=YDbdiZ